

# LA COPPIA BUFFA ROMANO ET MARIO COLOMBAIONI

THEATRE DE L'OUEST LYONNAIS  
du 8 au 12 juin, du 15 au 19 juin à 21 h  
les mercredis à 19 h 30

---

UN MAGNIFIQUE TRAVAIL  
DE CLOWNS ET D'ACTEURS

---



*Ho quante al guadagnar son ret i tefe  
ma piu deffro non ue di' cerata no  
coghor per frappe a danar freschi in mano*

A quoi reconnaît-on un clown quand il ne porte pas d'habits à paillettes et pas de farine sur le visage : Les Colombaioni n'ont besoin d'aucun des accessoires traditionnels pour faire rire leurs spectateurs, même lorsque ceux-ci sont adultes.

Chez les Colombaioni, on est clown de père en fils. Trois cirques familiaux dans la banlieue romaine à Ostie sont la pépinière de cette famille qui compte aujourd'hui cinq frères et trois sœurs. Le père, Alfredo Colombaioni, fut déjà vedette dans le film «La Strada», où Fellini laissait libre cours à son goût pour l'univers magique du cirque, un goût qui devait plus tard exploser dans la superbe fresque : «Les Clowns» où, bien entendu, les Colombaioni fils ont eu à leur tour un rôle à jouer.

Mario, le plus maigre et Romano, le moins maigre, y tiennent plusieurs rôles, à la fois spectateurs et acteurs, tantôt grimés et tantôt à visages nus.

Mario et Romano sont nés à Ancona en Italie.

À l'âge de 22 ans, Romano découvrit la «Commedia Dell'Arte» et dès lors fut engagé dans un grand nombre de cirques. On peut citer Sara Sanni en Allemagne, Orfeu, Daristigni en Italie et le cirque Danois Schumann. Il possède son propre cirque, Circo Euro di Romano qu'il dirige avec sa femme.

Outre les films de Fellini, ils ont tourné avec Bolognini et ont participé à Orlando Furioso. Au théâtre, ils ont collaboré avec Dario Fo.

Les Colombaioni inventent sans cesse.

Ils se refusent à dévoiler à l'avance le contenu de La Coppia Buffa.

Tout ce qu'ils promettent, c'est qu'ils feront rire.

Romano Colombaioni dit :

«Le clown triste, ça existe, comme l'homme triste.  
Mais pour nous, les clowns, seul le rire nous intéresse.  
Et nous ne vivons que pour lui.  
Si nous entendons rire,  
alors tout peut continuer,  
le travail  
et la vie».

---

La soirée du 19 juin sera suivie d'un bal public et d'une grande fête qui réunira tous les abonnés et les amis du TOL.